
　さて、今回の「あすなろ」は、教育実践表彰を受賞された方、今年度総括主任となられた方

より、それぞれコメントを寄せていただきましたので掲載させていただきます。

　また、令和３年度をもって退職される方の名前も掲載させていただいております。

　今年度、総括主任になられた清水小学校の　　さんよりコメントをいただきました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　土佐清水市立清水小学校　総括主任

　驚きの異動発表で、総括主任という職への責任と不安を感じたあの日から、はや１年になろうと
しています。この１年で今まで以上に感じたのは、人との繋がりです。何かに取り組もうとすると
き、やってみよう！と前向きに考えられる繋がりは、とても心強く感じます。
　今、学校はいろいろな対応が求められていて、組織として継続できる仕組みづくりが重要になっ
てきます。そのためには視野を拡げ、自分の役割を意識しながら、学校経営の一員として、学校、
共同実施組織そして幡多地域の皆さんとの繋がりを大切にしながら、一つ一つ取り組んでいきたい
と思います。これからもよろしくお願いします。

　今回このような賞をいただいて、驚きと、自分でいいのかという大変申し訳ない気持ちとプレッ
シャーを感じております。
　自分が今までしてきたことは主にICTに関することですので、今回表彰いただいた理由もICTに
関係してのことだと思いますが、これは自分の力というわけではなくて、酒井が作ったもの、して
いることを評価していただき、ひろめてくださったりと、そういったみなさんの支えがあったから
こそいただけた賞だと思っています。
　そして　　に対して、『これかも、もっと頑張れ』という意味もあっていただけたのだと思って
いますので、今後も気を緩めず、学校事務の効率化・働き方改革・ICTを活用した教育活動に少し
でも貢献できるよう、頑張っていきたいと思います。
　本当にありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　四万十市学校事務支援室　主査
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あすなろ担当：四万十ブロック

総括主任より

土佐の教育実践表彰



今年度幡多支部からは

　今までご指導ご助言いただき、ありがとうございました。

が退職されます。

四万十市立西土佐小学校　　　　　　　　　さん

黒潮町立大方中学校　　　　　　　　　　　さん

四万十市立中村小学校　　　　　　　　　　さん

土佐清水市立清水中学校　　　　　　　　　さん

四万十市立中村南小学校　　　　　　　　　さん

退職されるみなさま

四万十市立中村南小学校の さん

がご結婚されました。

土佐清水市立清水中学校の さんが

ご結婚され、 さんになりました。



　研究部では、研究テーマを『実務系事務職員から企画系事務職員へ』とし、年間８回のペースで

研究を行っています。

　活動内容としては下記のとおりですが、研究部がどんなかんじなのかを伝えるため、動画も

作ってみましたので、タブレットでQRコードを読み取って見てください。

研究部で一緒に勉強しませんか？

研究部紹介動画QRコード


